
Red de CFE ¿marcha atrás a licitación
Aunque el presidente Calderón anunció desde el pasado
19 de mayo la licitación de un par de fibras oscuras de la CFE
la SCT sigue sin publicar las bases de licitación

El problema no es sólo el retraso en la publicaciónde lasbases de licitacióndeloque
seria la segunda red nacional de telefonía

que competiría finalmente con lade Telmex sino
quehayvarias concesionarias que estánpidiendo
a Juan Moinar Horcasitas el titular de la SCT que
en lugar de realizar la licitación se abra la red de
la Comisión Federal de Electricidad

La paradoja es que las concesionarias telefóni
cas han exigido desde años a la SCT que se abra
la red de la CFE para generar una mayor com
petencia frente aTelmex porque se quejan de las
exigencias y altos precios que hoy cobra la pa
raestatal y que están por encima de los paráme
tros internacionales

Sin embargo el temor de las concesionarias es
que la subasta eleve aún más los costos de ope
ración y que no se genere una verdadera compe
tencia frente a Telmex por lo que pretenden con
vencer ahora a la SCT de abrir la red bajo con
diciones que realmente sean competitivas tal co
mo se hace en otros países del mundo

Las concesionarias se que
jan también de que sean sólo
se liciten dos hilos de la fibra

de la CFE porque se deberían
licitar por lo menos otro par
también protestan porque
tampoco se han definido re
glas en materia de cobertura

Alfredo Elias Ayub el director
de la CFE se ha opuesto a
abrir su red argumentando que hay un riesgo de
seguridad para todo el sistema eléctrico del país
y conlalicitación se otorgaala CFE el control de
las instalaciones para garantizar que no habrá
problemas de seguridad aunque las concesiona
rias aseguran que sin licitar sí puede la CFE es
tablecer medidas de protección a su red

Desde luego es muybaja sino que es nulalapo
sibilidad de cancelar la licitación que no sólo fue
anunciada por el presidente Calderón con bom
bo y platillo en mayo pasado sino que está con
templada en lapropuesta de ingresos de la Fede
ración de 2010 y es que el principalpromotor de
la licitación no es Juan Moinar sino Agustín Cars
tens el secretario de Hacienda porque su prio
ridad no es fomentar la competencia sino recau
dar más ingresos

TELMEX OBSTACUUZA
LA INTERCONEXIÓN
Por cierto que estamos hablando de competen
cia las concesionarias insistenenquejarse ante la
Cofetely la SCT de los obstáculos que aseguran

Telmex sigue imponiendo a la interconexión Un
ejemplo que en verdad es para Ripley es que para
la interconexión todas las concesionarias están
obligadas a construir un cuartito de tres por tres
metros color blanco ostión donde se instala el
rocíe o aparato de interconexiónque mide sólo 6o
x 30 cm Y lo de menos es el estricto colorblanco
ostión sino la renta de 30 mil pesos mensuales
que deben pagarle a Telmex y en las ciudades
más grandes se requieren de dos aparatos o sea
de doble renta

Además se quejan de lo que consideran tácti
cas dilatorias de Telmex para ampliar la capaci
dad que sólo otorga cuando se registran proble
mas de saturación de tráfico lo que implica pro
blemas en la calidad del servido a los usuarios

EBRARD DE ROMANCE CON LA ABM
No cabe duda que Marcelo Ebrard el jefe de go
bierno del Distrito Federal está en campaña Co
mo Secretario de SeguridadPúblicaenel sexenio
pasado tuvo varios enfrentamientos con los ban

queros por la seguridad al
interior y fuera de las sucur
sales bancarias pero maña
naconvocaaunaceremonia

con el objetivo de agradecer
a la Asociación de Bancos

de México su apoyo a la
campaña de ahorro de agua
del gobierno capitalino

La singular ceremonia se
realizará en el auditorio de la ABM que preside
Ignacio Deschamps y asistirán no sólo Ebrard sino
Ramón Aguirre director general del Sistema de
Aguas de la Ciudad de México

Lo que habrá que preguntarse es si en 2012 en
caso de que Ebrard sea candidato del PRD a la
Presidencia mantendrá su romance con los ban
queros o retomará la absurda demanda de abrir
el expediente del Fobaproa cuando ya se realizó
el canje de pagarés y la costosísima auditoria de
Mkhael Madcey no encontró fraudes en la venta
de cartera
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GRUMA REESTRUCTURÓ DEUDA
Roberto González Barrera presidente de Gruma
concluyó el reflnandamiento de sucrédito enpe
sos con Bancomext por 3 mil 367 millones de pe
sos con vencimiento a 2019 y amplió al 30 de
septiembre el plazo para finalizar la redocumen
tación de su deuda de derivados por 738 3 millo

nes de dólares y del crédito de 197 millones de
dólares conun grupo debancos encabezados por
Bancomer

El principal promotor de la lici
tación no es Juan Molinar titular
de la SCT sino Agustín Carstens

el secretario de Hacienda
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